
Propuse al Dr. Castillo_ el plan de edici6n que con

Vd. pl�eamos: Asociaci6n de la Prensa, pidiendo subvenci6n
al --Ayuntamiento, Diputaci6n, Per-í ôd í

co s barceloneses y Direc
cí ón general de Prensa. En principio le .par-ecí

ô

bien y fué
cuando hablamos cori el Sr. Molist, Secretario de-la Asociaci6n
de,la Prensa, quien me dijo que la Asociaci6n tiene entre los

proyectos con motivo de las Bodas de- Oro la posible edici6n
de mi tesis apor-tando cierta can tadad únicamente, el problema
está' en buscar el resto. Se debía tratar en la Junta de la Aso
ciaci6n de @ctubre. El Sr. Molist vefa dificil pedir subvenci6n
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mo-tiva de las Bodás
_

de edro, creia. más fácil in tentarlo -a tra-

vés de la Direcci6n General de Prensa. El Dr. Castillo tampo
cQ�veía posible pedirlo a las Direccione� de los peri6dicos
barceloneses. El asunto ha quedado én: manos del Sr. Molist, que
quedó me diria algo. - Aún no sé nada.

Hemo s vivi do y vi vimo s en Roma dí as hi st6ri co s y Ile

nos <de emoci6n profunda ante el nombramiento del Santo Padre
Juan XXIII, que es sin duda el -que la Iglesia y el mundo nece

si tan en estos momentos. Hombre apost61ico, buen diplomático
-y de glEan cultura, su especialidad es la hi storia, y enmarcán
dolo-todo una bondad y afabilidad granftes.
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Roma, 1 de Noviembre de 1958

Dr.D. Jaime Vicens Vives
Bar e e Ion a

Muy apreciado y di stf.nguí.do Dr. Vicens:
_

Desde mi llegada a Ro-
ma el día 14 de Octubre estaba con deseos de escribirle para
darle cuenta de mi çonversaci6n con el Dr. Castillo y el Sr.
Molist sobre la posible edici6n de mi tesis. La víspera de sa

li� de'Barcelona, 13 de Octubre, intenté varias veces por te
léfono hablar con Vd. y no me fué posible. Sentí no darle el
resultado de la conversaci6n enseguida.

Con saludos a su señora, queda suya afma.
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